

L'ISLE-D'ABEAU

À mi-parcours du défi "Familles à énergie positive"



Une nouvelle équipe de familles participe au défi. Les responsables du CCAS leur donnent des conseils pour réduire leur consommation d'énergie.

L'Isle-d'Abeau

Nouvelle édition « Défi Famille à Energie Positive »

Pour la cinquième année, une équipe du CCAS de L'Isle-d'Abeau participe au défi "Familles à énergie positive". Ce groupe composé de familles lilôtes a donc décidé de relever le challenge des économies d'énergie sur la période allant de décembre 2016 à avril 2017.

Lors d'une réunion, lundi soir, les capitaines de l'opération ont rappelé à l'assemblée concernée l'objectif de réduire sa consommation d'énergie d'au moins 8 % (protocole de Kyoto oblige). Pour cela, les consommations de gaz, d'électricité, de propane, de butane, de fuel, de bois granulés et de chauffage urbain sont mesurées. Sophie Coquet, travailleur social, et Loïc Bertaud, animateur technique, animent des ateliers afin d'apprendre aux familles participantes les gestes à adopter pour réussir le défi. Ils réaliseront un relevé bimensuel de leurs consommations pour voir leur progression. Le centre communal d'action sociale fournit également ampoules, boudins de porte, isolant, multiprises... lors de visites techniques à domicile.

Le groupe 2017 espère bien atteindre ou faire mieux que celui de l'an dernier, qui avait enregistré la moyenne impressionnante de 21 % d'économie d'énergie et donc décroché la première place iséroise.

Publié le 10/02/2017 à 06:00 | Vu 2 fois